



三珠中学校  
学校便り

# 礎

## ishizue

令和5年3月24日  
文：校長 丹沢伸也

令和4年度もコロナ禍に振り回された1年でしたが、無事に修了式を迎えることができほっとしているところです。3学期は、3年生を送る会、卒業式の取り組みと、2年生が3年生に代わって頑張る様子を見て、「来年度の三珠中も大丈夫」という思いを強くしました。4月からは、それぞれ「最上級生」「中堅学年」と、立場が変わるわけですが、変わることをバネにして、自身を成長させ、三珠中をさらに前進させてくれることを期待しています。

### 3月24日修了式 実り多い1年間でした



本日修了式が行われ、校長の話に続き、2年の代表者に修了証書が手渡されました。そして各学年と生徒会の代表者が3学期の振り返りと、新年度に向けての決意を發表しました。

2年生は3学期、学年として「期末テストに向けて勉強時間キャンペーン」を行い、毎日の学習時間を集計し勉強時間を増やす取組や、学年委員で朝学習テストの予想問題を作り、みんなで合格できる取組を行ったこと、来年度は受験生なので、学習時間を増やし中身の濃い学習をしてい

きたい、と發表しました。1年生は、この一年で成長したこととして、授業中の無駄口が減り、評価でオール5が増えたこと、提出物を出せる人が増えたことを挙げました。課題として、生徒会の取り組みに積極的に参加できていない人が多かったことを挙げ、新年度は2年生としての自覚をもち、当たり前のことを当たり前にできるようにして1年生のお手本になりたいと發表しました。

生徒会代表からは、1年間の生徒会活動の振り返りとして、スローガン「ベストワン」に関わって、みんなが全力が尽くせたこととして学園祭を取り上げました。また、新年度に向けて、あいさつを活発にするために取組を計画的に行うこと、全校生徒の団結力を高めるために縦割り活動が充実させたい、と話がありました。そして、4月に1年生を温かく迎え、全校生徒で三珠中学校を發展させていきたい、と意気込みを述べました。3人の思いは、それぞれの学年、執行部の思いだと思えます。發表してくれた内容の実現を期待します。

### 3月13日 1、2年PTA 学習の成果と合唱を發表しました



3月13日(月)に1、2学年の授業参観と学年PTAを実施しました。授業参観では、1年生は5月に行われる県内巡りの見学について学習したことを、2年生は4月に行われる修学旅行で班別グループ見学で訪れる見学地について調べたことを、それぞれスライドを使って發表しました。

その後、両学年とも、昨年11月に中止となった合唱発表会で歌う予定だった合唱を保護者に向けて發表しました。保護者にとっても、久々に生徒の合唱を聞くことができ、良いひと時を過ごせたのでした。

### 令和5年度に向けてのお知らせとお願い

4月6日(木)に新年度の始業式を迎えますが、登校生徒が学校に入る時刻の変更と、4月以降のコロナ感染症対策についてお知らせをしておきます。

- 1 朝の玄関の解錠時刻の変更について  
4月から下のように玄関を解錠し、生徒が校舎に入れる時刻を変更します。  
○通常の日 7時50分 ⇒ 8時00分  
○朝練習がある日 7時25分 ⇒ 7時35分  
生徒、職員ともに、朝ゆとりをもって学校に来られるようになればと思いますが、ご理解とご協力をお願いします。

- 2 4月移行の感染症対策について  
4月よりマスクの着用が個人に委ねられます。しかし、感染症対策も引き続き行う必要があることから、生徒には必要な場面で「マスクの着用を推奨する、ただし強制はしない」ことが基本になると考えます。一方で修学旅行や県内巡りに生徒が無事に参加できることを考えると、日常でのマスク着用の推奨もお願いする必要があることも考えられます。  
また、コロナ禍で続いたジャージでの登下校や学校生活、給食の黙食についても変更することが考えられます。新年度を迎えたところで決定しお伝えします。

### 3年生を送る会 新執行部が活躍



公立高校の後期試験の翌週3月6日(月)に、新生徒会執行部の企画、運営による3年生を送る会が実施されました。役員が工夫を凝らしてスポーツレクや、ジェスチャーゲーム、○×クイズなどをを行い全校生徒が楽しみました。

プレゼント贈呈の後には、3年間を振り返るスライドが映され、懐かしい写真やお世話になった先生からのビデオメッセージを見て、3年生も感慨深い思いをしたことと思います。最後は1、2年生による応援エールで締めくくられました。

3月の9日の卒業を前に全校生徒で楽しむ一時、3年生に良い思い出になりました。

### 人事異動発表 6名が離任します

本日、職員の人事異動が發表され、左の7名の職員が離任しそれぞれの学校に異動、退職することとなりました。お知らせするとともに、これまで様々な場面でご支援いただき感謝申し上げます。

市川南中学校へ  
○教諭 小林 雄飛  
六郷中学校へ  
○教諭 泉 ももこ  
南部中学校へ  
○教諭 荻野 香織  
甲府北中学校へ  
○養護教諭 一瀬 美和  
退職  
○事務職員 三澤沙也佳  
市川南中学校へ  
○非常勤講師 数野 一郎  
退職



3年生は1、2年生の思いをエネルギーに変え、9日の卒業式を最高のものにしてきたことと思います。執行部のみならず、初仕事を大成功に終わらせることができ、ほっとしていることと思えます。お疲れ様でした。

8年間の三珠中の勤務を振り返ると、楽しく幸せな日々でした。心温かい生徒達、保護者の皆様と出会えた縁に感謝です。三珠中、三珠地区が大好きです。ありがとうございました。

佐野恵美子

三珠中とはとても居心地がよく、8年間という長い間お世話になりました。明るく元気な生徒のみならず三珠中で学ぶことができて楽しかったです。ありがとうございました。

小林 雄飛

3年間三珠中で生徒の皆さん、先生方と過ごさせていただけ、毎日充実した日々を送ることができました。三珠中の日々は、かけがえのないものです。ありがとうございました。

泉 ももこ

1年間ありがとうございました。三珠中の皆さんは温かくて素直で、とても素敵な方達ばかりでした。これからも変わらない姿で、色々な人たちと出会い成長していきたくです。

荻野 香織

三珠中に勤務して4年、緊張感の中にも子ども達の「笑顔」に癒やされ「頑張っている姿」から元気をもらい、楽しく毎日をお過ごしことができました。ありがとうございました。

一瀬 美和

今までお世話になりました。三珠中の温かい雰囲気に包まれて過ごした5年間はとても幸せでした。これからも三珠中の皆さんのことを応援しています。ありがとうございました。

三澤沙也佳